

Geschichtskreis Vellmar e. V.



*Ehrungen für 20-jährige Mitgliedschaft:
(v.l.n.r) Anna Biedenbach, Harry Jäger,
Karl-Heinz Gauler, Rolf Berndt, Hannelore
Jäger, Jutta Menninger, Hermann Damm,
Ingrid Schröder.*

Klicken Sie auf das Bild, um eine Großansicht des Bildes zu erhalten.

Jahreshauptversammlung 2010

Am 26. Februar fand die Jahreshauptversammlung in der Gaststätte Ratsschänke Vellmar statt. Der 1. Vorsitzende Karl-Heinz Gauler begrüßt 42 Mitglieder und 5 Gäste. Mit einer Gedenkminute wurde der verstorbenen Mitglieder gedacht.

Das Vorjahresprotokoll wurde verlesen. Es folgte durch den 1. Vorsitzenden eine Nachlese über die vergangene Periode. Er bedanke sich bei allen Mitgliedern, Helfern und Freunden des Geschichtskreises für ihre erbrachten Leistungen und Zuwendungen.

Ehrungen für 20-jährige Mitgliedschaft (vgl. Bild) sowie in Abwesenheit: (es fehlen: Dieter Möller, Herbert Bolte, Klaus Berger, Heinrich Ganss, Rosemarie Albrecht, Hartmut Thielke, Uwe Kunze).

Der Kassenbericht erfolgte durch die Kassiererin. Allgemeine Zuwendungen, Jahreskalender-Verkauf, aber auch die hervorragenden Kuchenbuffets und die vielen freiwilligen Stunden, haben zu einem positiven Ergebnis beigetragen. Die Kassenprüfer, Horst Rudolph und Volker Günther haben die Kasse geprüft. Da es keine Beanstandungen gab, wurde der Vorstand einstimmig, bei Stimmenthaltung des Vorstandes, entlastet. Rolf Berndt wurde für 2 Jahre und Volker Günther für 1 Jahr als Kassenprüfer gewählt.

Am 2.10. bietet der Geschichtskreis eine Tagesfahrt in das historische Alsfeld an. Frau Schmitt (Tel. 827583) ist die Kontaktperson.

Mitglieder und Freunde betreuen seit fast 12 Jahren die Zinnfigurenausstellung im Schloss Wilhelmsthal. Die Ausstellung soll in eines der Wachhäuser verlegt werden, da in die bisherigen Räumlichkeiten Gastronomie einziehen soll. Herr Gauler ist weiterhin im Gespräch mit der Stadt Vellmar, die Eigentümerin der Ausstellung ist.

Da die Sozialstation in der Aßbachstr. evtl. erweitert werden soll, wird der Verein die Büroräume räumen müssen. Herr Marstaller hat dem Verein weitere Räumlichkeiten im Museum Hof Helse zur Verfügung gestellt. Herr Gauler bleibt mit dem Magistrat im Gespräch.

Das Protokoll zur Jahreshauptversammlung kann während der Öffnungszeiten im Büro eingesehen werden.